

Pressestelle, Freitag, 6. Juni 2014

Das Graffitiprojekt „A-Tag your City“ geht weiter

Unter dem Motto „Deine Stadt – Dein Style“ erhalten Mühlheimer Jugendliche ab 14 Jahren die Möglichkeit, sich mit dem Thema Graffiti auseinanderzusetzen.

Das im Sommer 2013 erfolgreich gestartete Kunstprojekt wird am Samstag, dem 12. Juli 2014, von 12:00 bis 17:00 Uhr fortgesetzt. Mit der „Kunst aus der Dose“ könnt ihr eigene kreative Ideen entwickeln. Ihr lernt, wie man Graffiti sprüht, wo man sprühen darf, was passiert, wenn man an verbotenen Orten sprüht.

Wenn ihr mal was Neues ausprobieren wollt, dann meldet euch einfach für das Graffitiprojekt an. Das Projekt wird von der Jugendpflege der Stadt Mühlheim angeboten, für die Durchführung sind Michael Podsada, Thomas Parakenings und eine pädagogische Fachkraft der Jugendpflege zuständig.

Voraussetzung für die Teilnahme am Projekt ist das Tragen einer Atemschutzmaske beim Sprayen. Diese würden wir euch zu einem Preis von 40,00 Euro bestellen. Diese gehört dann euch und ihr könnt sie auch bei weiteren Graffitiaktionen der Jugendpflege tragen.

Anmeldungen sind erhältlich bei der Jugendpflege der Stadt Mühlheim, Rodaustraße 16, Telefon 06108/76915.